

EL HERALDO DE ANTOFAGASTA

noviembre 6 R. 30.

FORMATO DE 1995

ARTE Y CULTURA

Escritor pampino obtuvo por segunda vez el Premio Nacional de Novelas Inéditas con obra sobre Antofagasta de los '60

AAD9164

Hernán Rivera Letelier se alza...



3^a Feria Internacional del Libro

La novela 'Himno al ángel parado en una pata' de Hernán Rivera Letelier obtuvo el Premio Nacional de Novela Inédita, organizado por el Ministerio de Educación. Esta es la segunda oportunidad que el escritor pampino gane este certamen, claro que en esta versión será compartido. La entrega oficial del estímulo se realizará en Santiago, el próximo martes 19 en el ex-Congreso Nacional. Mientras, el lanzamiento oficial de la obra será el martes 26 también en la capital del país.

La información fue entregada por el propio escritor, quien explicó que durante la tarde de ayer recibió una llamada telefónica desde el ministerio que anunciablea la fecha extra-oficial la "buena" nueva. "El obtener por segunda vez el premio nacional es la confirmación que estoy en un buen momento literario. La novela que escribo responde esquemas en Chile y ello queda demostrado al ganar un certamen tan importante como el que organiza el Ministerio de Educación. Con mi trabajo reivindico la Pampa, su gente y el pasado glorioso que dice 'zinc en el olvido'."

Hernán Rivera Letelier participará mañana con una charla (Novela sobre una novela) en la Tercera Feria del Libro de Antofagasta.

FERIA DEL LIBRO

¿Confusión o equivocación...? Lo cierto es que el escritor pampino Hernán Rivera Letelier no lanzará mañana su segundo libro en el marco de la Tercera Feria del Libro de Antofagasta. El autor de 'La reina Isabel casaba rancheras' confirmó en forma exclusiva a 'El Mercurio' de Antofagasta y Calama que su obra 'Himno del ángel parado en una pata' se entregará el próximo martes 26 de noviembre en Santiago. En la oportunidad presentará el libro el escritor chileno radicado en Francia Luis Sepúlveda.

A pesar que las informaciones daban por hecho el lanzamiento de esta nueva obra en Antofagasta, Hernán Rivera Letelier sólo conversará mañana, a las 20.30 horas, de su ángel y esas nuevas letras. Su nueva novela es parte de una trilogía, que según él se transformaría en una "cuatrilogía". "Ya tengo escrita la primera página de la cuarta novela, a pesar que recién

estoy escribiendo la tercera. El trastabardarme a Antofagasta me ha permitido dedicarme a escribir en un 100 por ciento. Vi a el sueño del 'pibe', todo escritor anhela con tener todo el tiempo del mundo..."

"Himno del ángel parado en una pata" tiene como escenario a Antofagasta de los años '60 con reminiscencia de la Pampa. De acuerdo con lo relatado por su autor, el libro describe a una serie de personajes que son historia en la "Perla del Norte". Es así como aparece la población Lautaro y la legendaria banda 'Robert Taylor'. "La romántica banda de Robert Taylor tiene un lugar en la novela: ellos eran bandidos románticos, no como los de ahora. Con sus historias inspiran para escribir. Así aparecen otros personajes, pero es mejor encontrar gratas sorpresas que las páginas de esta segunda novela..."



Hernán Rivera Letelier es hoy uno de los novelistas chilenos más productivos; su segunda obra recibió el Premio Nacional de Novela Inédita del Ministerio de Educación. Abajo, la Tercera Feria del Libro de Antofagasta ya es una realidad.



Hernán Rivera Letelier se alza -- [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hernán Rivera Letelier se alza -- [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)